
令和４年度　家庭教育支援ボランティア実践交流＆ネットワーク構築会　「振り返りアンケート」集計結果

単純集計項目 参考になりましたか
回答 ３　まあまあ参考になった２　あまり参考にならなかった１　ほとんど参考にならなかった

回答数 11 0 0

単純集計項目 参考になりましたか
回答 ３　まあまあ参考になった２　あまり参考にならなかった１　ほとんど参考にならなかった

回答数 5 0 0

〈感想・意見等〉

４　とても参考になった
17

４　とても参考になった
23

○　情報交流では，気になることや取り組みについて気軽に聞くことができとても参考になりました。今回の学びを今後の親プロ活動で生かしていきたいと思います。

○　他の地域の方々からお話が聞けてよかったです。コロナ禍の中や今までの活動も充分ではいう方々も，まだまだ出来ることがあるのではと，情報収集されていて学ぶことが多かったです。

○　長崎の取組が，とてもよかったです。学校との連携がすばらしいなぁ！と思いました。学校関係の方が，このプログラムがとてもいいから利用したいと思う機会をどうにかたくさん
   つくっていければいいなあと思いました。

○　広島県全体の家庭教育支援ボランティアと市町教委担当者が一堂に会し，各実践を軽快に発表してくださることで，生涯学習センターにとっては活動把握と支援につながる活動ができると共に，
　市町にとっては情報交流ができる大変有意義な会だと思いました。

○　他市町の状況を聞くことができ，とても刺激になりました。ただ， チームがあって活発にできる活動が，そのまま同じようには出来ないので，ＰＲの方法などできるところから参考にさせて
   いただきます。

○　継続して活動されているチームの実践例や課題はとても参考になりました。コロナ禍でありますが新たにネットワークの構築を実践されており，このような地道な活動が大切だとあらためて
   学ぶことができました。

○　事例紹介，意見交換がとても有意義でした。参考にしていきたいと思います。

○　広島県の各市町，長崎県の活動について詳しく話を聞くことができて大変参考になりました。特に，ファシリテーター養成の継続，学校や他団体との連携，プログラムの活用・更新等について
   具体的な事例を聞くことができたので，今後の方向性について考えることできました。
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4 とても参考になった 3 まあまあ参考になった 2 あまり参考にならなかった 1 ほとんど参考にならなかった

実践発表は，参考になりましたか。

質疑応答・情報交流は，参考になりましたか。
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